

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 05 Enero 2022 08:59

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 326



El acto por el Aniversario 63 de la creación de la Policía Nacional Revolucionaria (PNR) lo efectuaron en Minas de Matahambre, presidido por Lumey Martínez Rodríguez, miembro del Buró..

En la cita entregaron reconocimientos a once oficiales de este ámbito, por el trabajo desplegado en beneficio del orden público y la paz ciudadana, así mismo lo hicieron con presentes, diversos organismos de la administración municipal.

Al referirse a estos hombres y mujeres valerosos, Fidel expresó: "Son compañeros humildes, modestos, honrados a carta cabal, con plena conciencia política de sus funciones, de sus trabajos, plenamente identificados con el pueblo, ese es el tipo de agente del orden público, ese es el tipo de policía que aspira nuestra Revolución, y es el tipo de política que tendrá siempre nuestra Revolución".

Desde Santiago de Cuba hace 63 años, el comandante Camilo Cienfuegos anunciaba el nacimiento de este órgano, con origen en la propia Sierra Maestra, cuando en 1958 naciera la policía rebelde.